



Il ne faut pas se fier aux pseudos

## Description

Prenez « zazouyoucef », par exemple : ça sent l’amuseur public, le rigolo de service, qui met l’ambiance dans les soirées. Une sorte de Patrick Sébastien du bled. Sauf que, derrière ce nom amusant, se cache un influenceur brestois, qui a appelé à tirer à balles réelles sur toute personne qui manifesterait à Paris contre le régime algérien.

Les standards de la communauté m’empêchent de vous citer l’entièreté de son message, mais la référence “*on va vous faire comme dans les années 90*” est suffisante. Ce sinistre personnage à tête de chèvre, a été arrêté, il est sous OQTF, mais ne sera probablement pas expulsable, car il a un enfant en France.

Il y a aussi le Grenoblois “*Imadtintin*”. Là aussi le pseudo, plutôt sympathique, évoque une version orientale du célèbre petit reporter belge à houppette. En réalité, on est plus près d’un capitaine Haddock sous Captagon, la drogue des djihadistes puisque ce taré appelle à brûler vif sur le sol français, tous ceux qui s’opposent au régime.

Le temps que Darmanin et Retailleau, nos Dupond et Dupont de la sécurité se réveillent, la vidéo d’appel au meurtre avait cumulé 800 K vues sur Tik Tok.

Je termine avec Tonton Boualem, alias “Boualemn”, un autre influenceur, suivi par plus de 130 K personnes. Là encore, malgré le côté débonnaire du surnom, on a affaire à un psychopathe fini à la pisse, qui témoigne de son soutien aux deux précédents, et se réjouit que les policiers algériens soient équipés de pinces, afin d’arracher les ongles des opposants. Vous, dans les hôpitaux, ne les soignez pas, ils doivent souffrir, le plus possible, dit-il avec un sourire gourmand.

Le maire de Montpellier, la ville du tonton taré a alerté le procureur de la République. Nul doute qu’il se trouvera bien un député LFI pour couiner à la persécution.

J’ai 50 % de sang algérien qui coule dans mes veines.

Mais en ce moment, c’est 100 % de mon sang qui se glace, quand je vois et j’entends ce qui se passe sur les réseaux sociaux. Il y a des dizaines et des dizaines de profils comme ceux-ci, en France, des abrutis dont le cerveau a dû manquer d’oxygène à la naissance, probablement manipulés par le

pouvoir algérien, mais dont la toxicité est bien réelle.

PS : Comme vous êtes parfois émotifs et que je n'ai pas envie que mon compte soit suspendu, exceptionnellement, je désactive les commentaires sous mon post.

PS 2 : Pour ceux qui prévoient de m'envoyer des insultes par messagerie, tenez-compte du fait que votre prose atterrit directement dans mes spams, entre une déclaration d'amour de brouteur nigérien, une proposition de legs d'un million d'euros de la part d'une riche héritière atteinte d'un cancer de la tuberculose et d'une photo de teub. Je ne vais pas vous mentir, ça en limite l'impact.

***Nathalie Bianco***

## **Categorie**

1. Le mot de la semaine

**date créée**

6 janvier 2025